



CLASSE MEDIA : Projet non au harcèlement !

publié le 29/03/2024

Le jeudi 9 novembre 2023, avec la classe média, nous avons regardé une vidéo de l'artiste JR qui utilise les photos qu'il prend pour les exposer dans la rue.

Il veut faire passer un message à travers ses photos : SOLIDARITÉ, AMITIÉ, ÉGALITÉ, LIBERTÉ.

<https://www.jr-art.net/fr>

Nous avons décidé de l'imiter dans l'enceinte de notre collège. On a pris des photos d'élèves de plusieurs niveaux et d'adultes avec leurs autorisations.

Le vendredi 29 mars, nous avons accroché les photos des élèves et des adultes dans le couloir administratif.

Sur les photos, on devait faire des signes comme : le cœur pour l'amitié, la main derrière l'oreille pour l'écoute et pour la solidarité on joint nos mains...

Et pour finir, on a fait des vignettes avec des mots contre le harcèlement ainsi que des lettres assemblées pour faire une phrase « NON AU HARCÈLEMENT ».

Les vignettes et les lettres sont affichées avec les photos dans le couloir administratif.

Maxence et Hugo pour la classe médi@